



Este sábado, se instalará durante la mañana, una unidad móvil informativa en el municipio.

## **CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN CIUDADANA SOBRE LA IMPORTANCIA DEL RECICLADO**

**Vva. de la Cañada, 20 de marz.2015.-** El Ayuntamiento se ha sumado a la Campaña “2 SEGUNDOS”, promovida por la Comunidad de Madrid, Ecoembes y la Federación de Municipios de Madrid, con el fin de concienciar a los vecinos de la importancia que tiene reciclar. La campaña, bajo el lema “Reciclar son dos segundos, pero lo que queda es para siempre”, incluye distintas acciones informativas, entre otras, la instalación de una unidad móvil mañana sábado, 21 de marzo, por la mañana en la confluencia de las calle Santiago Apóstol y la avenida de Gaudí, o la realización de una campaña publicitaria en medios de comunicación online y offline.

“Lo que pretendemos en definitiva es animar a los villanovenses a reciclar, mostrándoles que en tan sólo dos segundos, lo que se tarda en depositar un envase en el contenedor correcto, se puede hacer mucho por el medio ambiente”, explica el primer teniente de alcalde y concejal de Medio Ambiente, Enrique Serrano.

### **Datos de reciclado**

Durante 2014, se han recogido en el municipio 12.000 toneladas de residuos. De éstos, un 67% aproximadamente corresponden a basura orgánica y enseres. El resto, un 33%, a envases, papel y cartón, vidrio, restos vegetales y ropa.